Graue-Erbsen-Essen mit der SPD

Der Vorstand des SPD-Ortsvereins Heidgraben lädt für Dienstag, 21. Februar, zur Teilnahme am traditionellen Graue-Erbsen-Essen ein. Das besondere Mahl wird den Gästen im Raum neben dem Markttreff, Bürgermeister-Tesch-Straße, von Küchenchef und

Markttreff-Inhaber Manfred Langer serviert. Der Abend beginnt um 19 Uhr. Das Gericht kostet 14,50 Euro (exklusive der Getränke). Yella Schulz, die Vorsitzende der Heidgrabener SPD, freut sich über viele Gäste und anregende Gespräche. pl